
令和３年度第２回函館方面八雲警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和３年11月24日（水）午後１時25分から同日午後２時40分までの間

２ 開催場所

八雲警察署 署長室

３ 出席者

(1) 協議会委員 ６人（定員６人）

ア 会 長 呉 敏弘

イ 委 員 上野順子、石垣聖子、伊藤義親、服部由美子、飯田浩

(2) 警察署 ７人

ア 署 長 石田 勇治

イ 副 署 長 小林 慎吾

ウ 警務課長 大澤 洋一

エ 刑生課長 藤原 毅一郎

オ 地域課長 吉田 幸平

カ 交通課長 小関 靖晃

キ 警務係長 (庶務担当)

４ 報告事項

(1) 刑法犯認知・検挙状況について

(2) 特殊詐欺認知状況について

(3) 交通事故の発生状況について

５ 委員の主な要望・意見等

委 員～ 前回の警察署協議会の時に話しをさせていただいた、児童の通学路における安

全確保対策について、関係機関との連携等進展はありましたか。

署説明～ 通学路における危険箇所の把握及び改善については、我々警察はもちろん、教

育委員会の方々とも連携した活動をしています。

本年９月末から10月にかけて、警察、教育委員会や道路管理者等が合同で、八

雲町と長万部町の通学路の安全診断を実施し、改善策を検討しています。

委 員～ 熊石の泊川地区に国道と町道が交差する信号交差点があり、付近の小学校も既

に廃校となっているため、あまり信号機の必要性を感じない場所があります。

ただ新型コロナウイルスの関係から、町内会の役員会も未だ開催できてなく、

町民の意見を確認することができていないので、次回の協議会までには、町民の

意見を集約し、再度議題とさせていただきたいと考えます。

署説明～ わかりました。

新型コロナウイルスの情勢に鑑み、役員会などの開催は十分にご注意をいただ

きたいということと、もし次回の協議会よりも前に町民の意見を聴取する機会が

ありましたら、その時は協議会の開催を待たずとも、警察署に連絡を頂けたら対

応等について検討します。



委 員～ 通学路の交通事故・違反防止のために、警察官と一緒に啓発に出ている交通指

導ボランティアの方達がいるかと思いますが、その方達の一部が信号無視をして

いる様子を見たことがあります。

警察署に言うべきことではないと思いますが、児童の手本となってもらう必要

があると思いますので、啓発の際は、警察からもご指導いただきたいと思います。

署説明～ わかりました。

警察署として各種啓発を行う際には、交通指導ボランティアの方々には十分に

注意をするようにお伝えします。

委 員～ 八雲町内でパトカーの後方を走行していた際、パトカーが急に交差点を右折し

たという話を聞きました。

110番などで、すぐに現場に向かう必要があることは重々承知していますし、

後方を走っていた車も、車間距離を十分にとっていなかったのだと思いますが、

警察署の職員の方にもご指導していただきたいと思います。

署説明～ ありがとうございます。

所属職員には、常日頃から車両の運転などに関しては十分注意をして運転する

様指導しておりますが、より一層、周囲の状況等に配意した運転をする様指導を

徹底します。

委 員～ 国縫の国道５号線上で、２つの信号機の位置が近く、片方の信号機がいらない

と思われる場所があります。

署説明～ 御意見をいただきありがとうございます。

現時点ですぐに撤去可能か否かということはお伝えできませんが、現在八雲町

内で信号機の設置を検討している箇所があり、新たに信号機を作るのではなく、

古い信号機を撤去して移設する必要があります。

その際に、撤去する場所の候補地として検討します。

６ 次回の開催予定

令和４年３月に開催予定

以 上


